

Pág.: 15 Cm2: 864,6 Fecha: 15-07-2025 5.000 Tiraje: Medio: El Rancagüino Lectoría: 15.000 Supl.: El Rancagüino Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: El Teniente apoyo mejoras y renovación de Oficina Turístico de Coya para impulsar economía y turismo local



El Teniente apoya mejoras y renovación de Oficina Turística de Coya para impulsar economía y turismo local

junto a la agrupación "Tierra que Encanta", han impulsado mejoras infraestructurales en la Oficina de Turismo de Coya, ubicada en el acceso principal de la localidad precordillerana, frente a la histórica "Casa 100" ex residencia de gerentes de la Braden Copper Company, antecesora de Codelco. Las intervenciones incluyeron pintura, gráficas, barreras de seguridad, reparación del acceso inclusivo y mejoras del sistema eléctrico de la cafetería.Esta iniciativa busca dar un nuevo impulso al circuito turístico, en el que se integran el emprendimiento y el turismo de la zona. Este espacio entrega información sobre la historia local, rutas turísticas y emprendimientos gastronómicos; además ofrece exhibiciones de artesanía y cuenta con una cafetería para los visitantes. Francisco Allan, especialista en

Comunidades, de la Dirección de Desarrollo Comunitario de

Codelco División El Teniente, División El Teniente, sostuvo que estas intervenciones "cumplen un rol clave en la proyección de Coya hacia el exterior. Este espacio no solo potencia la identidad local, sino que también vincula el turismo con el emprendimiento y la economía de la zona, generando oportunidades reales de desarrollo para quienes han apostado por emprender en la localidad".

> La iniciativa forma parte del trabajo conjunto entre la agrupación Tierra que Encanta, División El Teniente y la Fundación Sewell, quienes han conformado una mesa de trabajo que busca potenciar a Cova como destino turístico de la región de O'Higgins.

> Claudia Varas, presidenta de la agrupación, detalló que "Codelco se ha portado muy bien con nosotros, que somos una agrupación sin fines de lucro y no contamos con recursos estatales, por lo que nos han ido ayudando con distintas cosas, en la medida en que lo



hemos necesitado".

UNA HISTORIA DE COLABORACIÓN

Este compromiso, con acciones concretas por parte de Codelco División El Teniente data de 2013, cuando entregó recursos y cedió terrenos para instalar la oficina de información turística. En 2016, con apoyo de un Fondo de Inversión Social (FIS), se financió la construcción de la oficina y la cafetería anexa para fortalecer el turismo en la zona.

Ese apoyo se ha mantenido a lo largo de los años, incluyendo un trabajo conjunto en la apertura de la Casa 100, que atrae a miles de visitantes mensuales. Asimismo, ha contemplado apoyos en folletería, mapas, ampliación de espacios, muestras culturales y la consolidación de una ruta turística en la localidad.

Dionisio Correa, director de la organización local, señaló que "los aportes de Codelco nos han dado fuerza para avanzar. La agrupación busca potenciar el pueblo, mostrando que es un lugar acogedor y aquí los visitantes encuentran toda la información necesaria".

En tanto, Consuelo Sandoval, secretaria de la agrupación, agregó que "tener una oficina renovada, cómoda y segura para los visitantes significa mucho. Ha servido para motivar a nuestras socias a seguir participando e interesar al turista en conocer nuestra zona".

Blanca Rebolledo, emprendedora y usuaria del espacio, valoró que "con la apertura de la Casa 100 se le dio una nueva vida a todo este circuito, a este espacio. Que nos ayuden a mejorar este espacio es muy bueno, porque genera que la gente se entusiasme más y venga a ver cosas nuevas".

En alianza con la agrupación local "Tierra que Encanta", División El Teniente ha promovido mejoras en la accesibilidad, la seguridad y la renovación de los espacios del centro de visitantes.

